

* • PETER UND DER WOLF

von Sergey Prokofjew



Märchen-Stunde

19. Januar 2025 | 15 Uhr
Kurhaus „Zum Alde Gott“
Talstraße 51, 77887 Sasbachwalden

Eintritt:
Kinder 12 EURO
Erwachsene 15 EURO



mit dem Achalm-Bläserquintett

Das wohl bekannteste musikalische Märchen der Welt handelt vom mutigen Peter, der, ohne auf seinen Großvater zu hören, den Garten verlässt und mit seinen Freunden Katze und Vogel ein spannendes Abenteuer erlebt.

Wir musizieren diesen „Klassiker“ in einer Bearbeitung für Bläserquintett von Joachim Linckelmann – ein Bruder der berühmten Reutlinger Pianistin Charlott Linckelmann. Zu Beginn der „Show“ stellen wir unsere Instrumente vor.

Vorverkauf bei der Tourist-Info Sasbachwalden.
Tickets an der Tageskasse erhältlich!

Mehr Infos über die Musikerinnen und Musiker auf der Rückseite!



Foto: privat

Nähere Infos unter: www.sasbachwalden.de



ERZÄHLERIN Katharina Großmann

Sie arbeitet also Sopranistin und im Kantorat der Marienkirche Reutlingen.

MUSIKERIN Stefanie Staroveski, Klarinette,

Stefanie Staroveski verlor ihr Herz in der Jugend- und Marktkapelle Grassau an die sinfonische (Blas)Musik. Nach einem Praktikum und Zeitvertrag im Staatsorchester Stuttgart wurde sie als Bassklarinettistin in der Württembergischen Philharmonie Reutlingen engagiert.

MUSIKER Peter Eberl, Flöte

Peter Eberl wurde 1986 in Landshut, Niederbayern geboren. Nach seiner Schweizer Studienzeit in Zürich und Genf führte ihn der Weg an die Staatstheater in Kassel und Augsburg sowie an das Opernhaus Göteborg. Seit 2018 ist Peter Eberl als Soloflötist bei der Württembergischen Philharmonie Reutlingen tätig, daneben unterrichtet er als ausgebildeter Yogatrainer in Reutlingen und Zürich.

MUSIKER Guido Engelhardt, Fagott

Guido Engelhardt spielte bereits in verschiedenen Orchestern und ist seit 2002 Fagottist an der Württembergischen Philharmonie Reutlingen. Er leitet Registerproben in verschiedenen Jugendorchestern und Sinfonischen Blasorchestern und gibt Kammermusikurse. Aus Liebe zur Kammermusik spielt er in vielen unterschiedlichen Ensembles und engagiert sich musikalisch in sozialen Projekten.

MUSIKER Dennis Jäckel, Oboe

Dennis Jäckel ist seit 2004 Solo-Oboist der Württembergischen Philharmonie Reutlingen. Davor hatte er verschiedenen Zeitverträge am Theater Freiburg und bei den Duisburger Philharmonikern. Dennis Jäckel unterrichtet Oboe an der Musikschule in Reutlingen.

MUSIKER Wolfram Richter, Horn

Wolfram Richter wuchs in einer Musikerfamilie in der Stadt Bayreuth auf. Über Klavier und einem vier Jahre langen Ausrutscher auf der Geige fand er schließlich mit neun Jahren seinen Weg zum Horn. Seit der Spielzeit 2017/18 spielt er in der Württembergischen Philharmonie Reutlingen auf der Position des koordinierten Solohorns. Seit 2006 ist er Mitglied im Orchester der Klangverwaltung.